

ÉXITO DE LA EVALUACIÓN Y EJECUCIÓN DEL NUEVO PROYECTO EUROPEO SEE ME SOBRE CUIDADOS A PERSONAS MAYORES

Por Matia Instituto y bbb (Büro für Berufliche Bildungsplanung)

Tras un año de intenso trabajo, las seis áreas nacionales de aprendizaje compartieron, en una reunión internacional online organizada el pasado febrero, su experiencia en torno al proyecto SEE ME. Los socios compartieron con entusiasmo las acciones organizadas por cada entidad para hacer llegar los avances a todo el equipo, al constatar las aportaciones de este enfoque a la actividad asistencial. Se pusieron en común los planes de las organizaciones participantes para implementar los aprendizajes derivados de la aplicación del kit de herramientas y se debatieron algunos puntos clave para mantener viva la iniciativa SEE ME.

La evaluación del proyecto SEE ME pudo registrar algunos resultados significativos. Respecto a los resultados en términos de aumento de conocimientos, incremento de competencias, cambio de actitudes, implementación de nuevas formas de actuar, etc., los participantes en los cursos de formación de SEE ME, así como los formadores (personal de los socios asociados) y, en parte también, la dirección de los socios asociados han manifestado que la participación en el proyecto SEE ME ha propiciado cambios en las organizaciones implicadas.

La participación en el proyecto SEE ME ha desencadenado actividades y procesos de cambio que van más allá del propio proyecto. En el caso del socio "Stichting humanitas", SEE ME se integrará en la organización y contribuirá al desarrollo de la "Estrategia 2030". En los socios "Grandes amigos" y "Samentoujours", algunos aspectos de la formación de SEE ME se incluyen en el concepto general de formación para los voluntarios. Además, se están realizando esfuerzos para adaptar los contenidos de la formación de forma aún más concreta a la práctica laboral y a las necesidades de los voluntarios. El miembro de consorcio "Wonen bij September / Compartijn" integra los principios de SEE ME en el concepto existente de "Leefplezier". El socio italiano del consorcio persigue la idea de continuar con los principios y contenidos de la formación SEE ME para estudiantes de grado y máster como una titulación homologada. La "Grafschafter Diakonie" quiere desarrollar un concepto de vida con sentido en la vejez basado en la formación SEE ME en el centro "Haus für Alt und Jung", vinculante para todo el centro. Además, la formación también se ofrecerá en los demás centros asistenciales de la "Grafschafter Diakonie".

Si quieres saber más sobre las nuevas metodologías para alumbrar los talentos que se ocultan tras las personas mayores echa un vistazo a: <https://see-me-project.eu/>

Si tienes alguna duda o interés en este maravilloso proyecto ¡no dudes en contactarnos!

El consorcio internacional de SEE ME

Universidad de Estudios Humanísticos de Utrecht
Fundación de Envejecimiento Activo
La Universidad libre de Bruselas (Vrije Universiteit Brussel)
Universidad de Molise
Matia Instituto
BBB Büro für berufliche Bildungsplanung